

Lomas de Zamora, 24 de enero del 2025.

Estimado/s obispo/s diocesanos, sr intendente y autoridades municipales de las distintas secretarías. Nos encontramos de manera fraterna para realizar un gesto de bendición que expresa un recorrido. Hace ya varios años que, desde el departamento de laicos venimos articulando tareas con la Dirección Municipal de Culto, de manera que pudimos conocernos y potenciar aquellos proyectos y acciones en pos del bien común de las distintas comunidades parroquiales, movimientos e instituciones. Esto dio paso a una dinámica de mesa sinodal donde pudimos sentarnos y planificar modos de “ser presencia” un modo de ser Iglesia en el territorio, de manera cercana y samaritana junto a la gestión municipal, sabiendo que el compromiso laico tiene un deber especial en lo social, político, cultural y demás ámbitos. En ese entorno de mesa fraterna se dio la iniciativa que hoy hacemos realidad: dejar entre ustedes la imagen de nuestra madre para que acompañe el desempeño cotidiano orientando las buenas decisiones, confortando en las dificultades y fortaleciendo la búsqueda de vida digna y plena para cada familia vecina.

En el cierre de este bienio jubilar a los 160 años de la presencia de Nuestra señora de la Paz en este territorio nuestro, confiamos en el compromiso social de la fe para sostener la esperanza de cuantos estén al costado del camino y necesiten ponerse de pie para poder caminar juntos.

Que nuestra madre, señora de la paz nos ilumine y acompañe. Muchas gracias.